
 

 

 

 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L’ASTIG LE 19/09/22 

 

 

 

Présents : Martine Lambert, Olivier Mericq, Maïté Juillet, Bernard Welcomme, Catherine 

Baudonnat, Patrick Martin, Jean Dalla Zanna, Françoise Labrousse 

Excusés : Danielle Andlauer, Jean Moinard, Pierre Combes, Jacques Tournier, Marie-Madeleine 

Laborde, Isabelle Autuly 

Invitées : Véronique Séraphin et Marie-Jeanne Ségura 

 

Ont été évoqués les départs du CD de Danielle Andlauer, Jean Moinard, Bernard Welcomme , Marie 

-Madeleine Laborde, Jacques Tournier et Françoise Labrousse lors de la prochaine AG, 

Sous réserve d’être élus lors de cette AG, Patrick Martin se présenterait au poste de trésorier et 

Catherine Baudonnat à celui de relations avec la Mairie. 

 

Inscriptions : 90 à ce jour 

 

Reprise des activités : sur les chapeaux de roues pour les cyclistes, la marche nordique, les randos 

du jeudi (Jacques Tournier en a confié les rênes à Serge Conte), plus calmes en ce qui concerne les 

randos du lundi, du mercredi, du mercredi après-midi et du vendredi. Le tir à l’arc vient juste de 

reprendre. Quant au yoga, Chantal confirme avoir presque plus de participants qu’à la fin du mois 

de juin. Le Forum va bien : 30 participants en septembre à l’expo immersive Van Gogh. 

 

Forum : préparation de l’exposition consacrée aux adhérents de l’association pratiquant une activité 

artistique : 14 participants. Le vernissage aura lieu le 16/01/23 à 16 h 30, Olivier devrait s’occuper 

de l’animation musicale. Aux dires du permanent de la CMS l’élu de quartier devrait être présent. 

Création d’une commission Forum composée de quatre adhérentes chargées de la logistique des 

différentes animations. 

Une première réunion de préparation de l’exposition est programmée pour le 3/10 à la CMS en 

présence des participants et des membres de la commission. 

 

Lieux d’activités sportives à Toulouse : à la suite d’une décision de la Mairie de louer aux 

associations les espaces sportifs, pour la somme de 16 € de l’heure, dont notre grande salle de 

réunion et le pas de tir de Pech David, le Coders a contacté Laurence Arribagé, bras droit de 

J.L.Moudenc. Il a obtenu pour l’année à venir la suspension de la location des salles de sport. Le 

Coders aurait introduit une requête auprès du Conseil Administratif. A suivre. 

Cette grande salle de réunion, jouxtant le local ASTIG, ne devant pas accueillir plus de 50 

personnes, nous sommes à la recherche d’un local pour le jour de l’AG fixée le 8/11/22 à 15 h. 

Catherine est chargée d’en faire la demande auprès de la Mairie. 

 

Activité nouvelle : une association basque se propose de nous faire découvrir la pelote basque. 

Olivier en parlera le jour de l’AG . 

 

Assurances : nous avons appris que Gras Savoye dépendait de Willis Towers Watson France, 

société de courtage d’assurances et de réassurances, basée à Echirolles. Voir en pièce jointe le mail 

reçu par Jean DZ décrivant les nouvelles modalités à suivre en cas d’accident. En résumé, 

l’accidenté doit avancer les sommes nécessaires à l’aide à domicile avant d’être remboursé par 

l’assurance. 



 

Formations : le 20/09/22 les référents des différents clubs de la FFRS se réuniront afin de 

simplifier les modalités d’inscription aux différentes formations. 

La formation raquettes annulée par Olivier a été enfin remboursée à l’ASTIG. 

 

Journée des animateurs : seront définitivement invités les deux animateurs en formation le 10 

octobre 2022. 

 

Journée interclubs du 12 octobre : peu d’inscrits, sera peut-être annulée. 

 

Don à l’association : à la dissolution d’une association à laquelle appartenait le fils de Jean DZ, le 

reliquat de leur trésorerie a été attribué à l’Astig (50 €). Merci à eux. 

 

Disparitions de Michel Infantes et d’Elyane Encausse : le 7/07 dernier le corps de Michel 

Infantes a été incinéré à Cornebarrieu. Les représentants du Corers, Coders et Astig étaient presque 

plus nombreux que famille et amis réunis. Les différents messages de sympathie adressés par les 

adhérents ont été transmis à son épouse. Le Corers, en la personne de son nouveau président André 

Farizon, a décidé de faire un don à la Recherche contre le cancer. 

A la mi-août c’était au tour d’Elyane Encausse d’être enterrée en présence, là aussi, de représentants 

de l’association. A cette occasion une somme de 200 € a été réunie à destination de la Recherche 

contre le cancer. 

Le souvenir d’Elyane et de Michel demeurera à jamais avec nous. 

 

Permanences : 

lundi 26/09  Françoise L. 

jeudi 29/09 Bernard W. 

lundi 3/10 Pierre C. 

lundi 10/10 Olivier M. 

lundi 17/10 Martine L. 

lundi  7/11 Isabelle A. 

lundi 14/11 Maïté J. 

lundi 21/11 Isabelle A. et Olivier M. 

lundi 28/11 Martine L. 

lundi 5/12 Pierre C. 

lundi 12/12 Catherine B. 

 

Le prochain CD aura lieu le 17 octobre à 16 h. 


